

de la Colombie Britannique contenaient au 31 mars 1926, 1,396 hommes et 599 femmes. Cette disproportion est beaucoup plus forte que celle existant entre les deux sexes de la population de cette province. De plus, une classification des internés selon leur pays de naissance démontre que 33·7 p.c. étaient régnicoles, 34·9 p.c. étaient nés britanniques et 31·4 p.c. étaient nés à l'étranger. Le pourcentage des aliénés nés dans l'empire britannique, ailleurs qu'au Canada, est extraordinairement élevé.

8.—Hôpitaux, etc., de la Colombie Britannique, au 31 mars 1925.

Détails.	Hôpitaux publics et maternités ¹	Sanatoria pour tuberculeux.	Asiles d'aliénés. ²	Orphelinats et refuges.
Nombre d'institutions.....	64	1	3	-
Nombre de malades ou internés (au com. de l'année)...	-	226	1,884	-
Admissions.....	-	181	475	-
Sorties.....	-	172	439	-
Nombre de malades soignés.....	54,801	407	2,434	-
Total de jours de traitement.....	789,049	80,753	-	-
Nombre de malades ou internés (à la fin de l'année)...	-	235	1,995	-
Personnel—Médecins.....	46	7	9	-
Infirmières, etc.....	1,849	-	-	-
Ressources—Subventions du gouvernement.....	\$ 1,094,942	200,039	530,946	-
Contributions, etc.....	\$ 1,466,174	100,311	105,820	-
Total.....	\$ 2,689,723	300,350	636,766	-
Dépenses—Traitements et salaires.....	\$ 1,105,594	103,420	267,958	-
Bâtiments et aménagements.....	\$ 397,561	20,132	137,088	-
Total ³	\$ 2,631,663	300,350	676,766	-

¹ 31 mars 1926. ² Embrasse d'autres recettes. ³ Englobe d'autres dépenses.

III.—AUTRES ŒUVRES D'ENTR'AIDE SOCIALE.

1.—Société Canadienne de la Croix Rouge.

Une brève description de l'organisation de l'œuvre de la Société Canadienne de la Croix Rouge fut donnée dans l'Annuaire du Canada de 1922-23, page 945.

2.—Ordre Canadien des Infirmières Victoria.

Le rôle joué par l'Ordre Canadien des Infirmières Victoria depuis sa création en 1897, est décrit dans l'Annuaire du Canada de 1922-23, pages 945-6.

3.—Allocations aux mères.

Cinq des neuf provinces canadiennes distribuent des allocations aux mères qui sont veuves ou dénuées de moyens d'existence suffisants. La province du Manitoba fut la première à s'engager dans cette voie en 1916; son exemple a été suivi par les autres provinces de l'ouest et par Ontario.

L'Annuaire de 1925 a donné, pages 945-6, un état du nombre des bénéficiaires de ces allocations, des sommes versées et des modalités de distribution.